

Verhaltensregeln während Corona

Es gibt Übersichten und Programme, die Sie mit Handlungsempfehlungen und Entscheidungshilfen unterstützen.

20. März 2020

Vor dem Hintergrund der Verbreitung des Coronavirus sind viele Menschen verunsichert und suchen nach verlässlichen Verhaltensregeln und Entscheidungshilfen bezüglich eines Arztbesuches.

Die wichtigste Anlaufstelle für Sie ist der Internetauftritt des Bundesgesundheitsministeriums. Hier finden Sie nicht nur tagesaktuelle Informationen zum Coronavirus, sondern auch Handlungsempfehlungen.

Auch andere Stellen bieten entsprechende Informationen und konkrete Entscheidungshilfen. So hat die Charité beispielsweise eine App erstellt, in der Sie Verhaltenshinweise zur Reduzierung des Infektionsrisikos und eine Entscheidungshilfe bezüglich Arztbesuchen zum Coronavirus-Test finden.

Einen Symptom-Checker, ob die Kontaktaufnahme mit einem Arzt erfolgen sollte, bietet auch der medizinische Fachverlag Thieme.

In der rechten Spalte finden Sie die Links zu den erwähnten Angeboten.

Im Zweifelsfall wenden Sie sich bitte stets telefonisch an Ihren Arzt.